



ESTACIÓN EXPERIMENTAL
AGROINDUSTRIAL
OBISPO COLOMBRES
Tucumán, Argentina

Editorial

AVANCE

AGROINDUSTRIAL

Jun
2014
Vol. 35
N° 2
ISSN
1666-1131

Avance Agroindustrial abre en este número una nueva ventana:

Horizontes. Se trata de un espacio para que jóvenes profesionales en formación se ofrezcan al diálogo, orientado según sus intereses particulares y en relación a los temas que atañen a esta actividad nuestra que, a jóvenes y no tan jóvenes, nos vincula específicamente.

Lo hacemos en ocasión del 105° aniversario de la Estación Experimental Agroindustrial Obispo Colombres (EEAOC) y en este segundo número de Avance, que se publica a mediados de año y casi en el mes de su creación.

Lo destacamos especialmente por lo que hace a la esencia de esta revista, nacida hace ya 35 años con el propósito de difundir lo que sirva para mejorar; y porque consideramos que dar espacio informativo a las distintas opciones académicas y laborales que van poblando el horizonte de posibilidades de este campo de la actividad productiva es una manera de afianzar nuestro compromiso con la innovación y la mejora posible.

La enorme cantidad de información disponible hoy y los nuevos encuentros entre disciplinas que antes no existían o se pensaban incompatibles, conforman un panorama muchas veces difuso, en el que podemos encontrar la vía que nos conduce tanto a una alternativa

verdaderamente innovadora, como a los vapores de una mera ilusión.

Hoy por lo tanto, en el plano de las palabras, que constituyen el instrumento específico de una revista, la mejor perspectiva es la que garantice la circulación responsable de la información y de conocimientos en ambos sentidos, cosa que el diálogo focalizado precisamente permite capitalizar mejor.

Horizontes no ocupa aquí nada más que dos páginas. La colaboración generosa de personalidades destacadas -de la producción, de las ciencias, de la gestión pública-, con la que hemos venido contando en estos últimos números incluyendo el presente y el aporte constante de los técnicos profesionales de la EEAOC, será lo que siga dando sustancia específica a estos contenidos.

Lo ratificamos en esta edición, en la que informamos de resultados que, como siempre, intentamos situar en la perspectiva de un desarrollo sostenible, integrado y posible; esta vez, con especial énfasis en el de nuestra caña de azúcar.

Horizontes es, por lo tanto, nuestra mejor manera de ratificar ahora ese compromiso con el porvenir, cifrado en el diálogo que propongan los más jóvenes y en el que todos podemos participar.

En dossier: Vitroplantas, la maduración

AGRONOMÍA • SIG • SUELOS • MEJORAMIENTO G

Editor Responsable
Junio 2014